



JUSOS Langen-Egelsbach
STATE OF THE JUSOS

Langen der 11.10.18

Die Jusos Langen-Egelsbach haben sich erst dieses Jahr am 18. Juni neugegründet. Wir haben bereits viel gemeinsam erreicht und gaben unser Bestes den Begriff #SPDerneuern auch wirklich in die Tat umzusetzen. Wir haben gegenüber uns selbst den Anspruch Miteinander Politik zu machen, statt gegeneinander zu kämpfen. Flügelkämpfe, wie sie in größeren Parteiverbänden oft existieren, wollen wir durch Kompromissbereitschaft und mittels klarer Ziele entgegentreten. Natürlich darf und soll bei uns auch diskutiert und gestritten werden, jedoch ganz frei von verhärteter Ideologie und nah an der Wirklichkeit. Dennoch haben wir Jusos in Langen und Egelsbach auch den Anspruch, neue und gewagte Wege zu gehen und fortschrittliche soziale Politik zu machen, die versprechen soll, das Leben der Menschen wirklich zu verbessern. Im Zuge unseres Wahlkampfes mit unserer Landtagskandidatin Andrea Gerlach sind wir besonders stolz, Andrea so vielfältig unterstützen zu können und uns mit anderen interessanten Menschen in und außerhalb unserer Partei zu vernetzen.

Gemeinsam haben wir bei mehreren interessanten Veranstaltungen unserer Kandidatin mit verschiedensten Genoss*innen mitgeholfen und so beispielsweise mit Katharina Barley über die steigenden und unserer Sicht unverantwortlich hohen Mieten gesprochen. Mit Thorsten Schäfer-Gümbel sprachen wir über Digitalisierung in Schulen und mit Manuela Schwesig hatten wir ein gemeinsames interkulturelles Frühstück, bei dem wir über die Vielfalt und ihre Chancen für Deutschland sprachen.

Kurz gesagt, wir sind wieder im Rennen und unterstützen und helfen wo wir können, um mit unseren Ideen an die Menschen im Land heranzutreten und sie von unserer Position zu überzeugen. Falls Ihr oder Du Lust hast, euch/dich uns anzuschließen bist du herzlich willkommen und kannst uns jederzeit per Mail kontaktieren oder direkt vorbeischaun. Wir freuen uns auf EUCH/DICH!